
 

 

 
 
 
 
 
 
 

Smettete Di Fumare! 
 

 Mawlana Shaykh Muhammad Adil ar-Rabbani 
8 Agosto 2023/ 21 Muharram 1445 

 
As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A ‘ū dhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-F ā’ iz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 
Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah.A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi 

Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 
  
 İl nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم disse: 
 

 لاَ ضَرَرَ وَلاَ ضِرَارَ 

Non si deve né fare del male né ricambiare il male 
 

 Non fate del male e non fate cose dannose. Questo è l'ordine dell'Islam. State lontani 
da tutto ciò che porta danni. State lontani e non fatelo. I Musulmani fanno del bene sia a se 
stessi che agli altri. 
 
 C'è la questione del fumo che non piace alla gente (quando si menziona). Fanno male 
a se stessi e fanno male agli altri. I fumatori ora si arrabbieranno. Ma dobbiamo dire queste 
cose. Devono impegnarsi e liberarsi da questa dipendenza. È una cosa molto strana. È nata 
dallo sterco di shaytan. È una pianta che proviene dal vomito e dalla sporcizia. Quindi, è 
qualcosa che non ha alcun beneficio. È un male al 100%. 
 
 Shaytan l'ha portata come un'afflizione e ha fatto sì che la gente la amasse. Chi inizia a 
fumare difficilmente smette. È completamente dannoso. È qualcosa che non ha alcun 
beneficio. È qualcosa che danneggia sia le persone che gli animali. Non parliamo di Halal e 
Haram. È qualcosa di dannoso. Dovete smetterla. Dovete sforzarvi di smettere. Coloro che ne 
sono schiavi devono impegnarsi per liberarsene. 
 
 Cominciano con diverse sigarette. Poi si spingono fino alle droghe e all'eroina. Esiste 
una dipendenza ancora peggiore, chiamata narghilè. Dicono che diventa meno dannoso 
quando il fumo passa attraverso l'acqua, mentre è ancor più dannoso. È 100 volte più  
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
dannoso delle sigarette. Quindi, è necessario proteggere e controllare il proprio ego da 
queste cose. Smettere di fumare per allenare il proprio ego porterà grandi benefici 
inshà’Allah. Possa Allah جل جلاله aiutare. È sicuramente difficile. 
 
 Quando i giovani espirano il fumo, si sentono degli imperatori. Pensano di aver 
conquistato il mondo. Pensano di aver fatto qualcosa di molto buono, quando il fumo esce 
dalla bocca e dal naso. Pensano di essere diventati uomini. Non si rendono conto che si fanno 
del male da soli, che si mettono un collare al collo e diventano schiavi. Possa Allah جل جلاله salvare e 
proteggere le persone. Non scendete a compromessi con il vostro ego. Quando si dice 
"fumerò solo un pò", come abbiamo detto, alcuni vanno molto oltre. Da tutti i punti di vista, è 
dannoso. 
 
 Grazie ad Allah جل جلاله, il governo fa molte cose e impone le tasse. Un pacchetto di sigarette 
costa quasi come la quantità di pane di cui una famiglia ha bisogno per un giorno. È costoso. 
Eppure, i poveri e i bisognosi non mangiano e non bevono, ma fumano quel veleno. Possa 
Allah جل جلاله salvarli inshà'Allah. 
 
 Ne parliamo di tanto in tanto. È ancora più importante smettere per le persone della 
Tariqah inshà’Allah. I nostri Shaykh parlavano molto più severamente delle sigarette. Dato che 
oggi le persone sono colte da così tante dipendenze, ne parliamo di tanto in tanto. Dobbiamo 
ricordarlo inshà’llah. Possa Allah جل جلاله salvarci.  
 
 Mawlana Shaykh Nazim prendeva in giro dicendo: "Che ti esca dal naso". Esce 
comunque dal loro naso. Quando inspirano, espirano con il naso e con la bocca. Non resta che 
gli esca dalle orecchie. Possa Allahجل جلاله salvare tutti noi, Al-Fatiha. 
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